

Medio	Radio Bío Bío.cl
Fecha	22-08-2012
Mención	Hermano de Manuel Gutiérrez llama al Gobierno a apurar proyecto de ley en conmemoración de su muerte, en acto realizado en la Universidad Alberto Hurtado.

Hermano de Manuel Gutiérrez llama al Gobierno a apurar proyecto de ley en conmemoración de su muerte

En la Universidad Alberto Hurtado se realizó este miércoles el primero de una serie de actos contemplados para conmemorar un año de la muerte de Manuel Gutiérrez.

El joven tenía 16 años y era un estudiante secundario que la noche del 25 de agosto acompañaba a su hermano Gerson, en silla de ruedas, en la protesta a la que habían convocado diversas organizaciones sociales.

Una bala, disparada por el ex sargento de Carabineros, Miguel Millacura, acabó con su vida.

Hoy, el hermano de Manuel, Gersón, llamó al Gobierno a que le ponga urgencia a un proyecto de ley que está en la Cámara de Diputados, y que establece que la justicia militar no podrá juzgar a los uniformados cuando la víctima es un civil.

El culpable de la muerte de Manuel Gutierrez, Millacura, está libre, mientras continúa la investigación.

El vocero de la ACES, Pablo Toro, acompañó a la familia del menor y aseguró que se debe terminar con la justicia militar en estos casos.

Para el viernes la familia del menor convocó a una marcha desde la Plaza de Armas hasta la Alameda, en el centro de Santiago, mientras que el sábado realizarán un acto conmemorativo en la Villa Jaime Eyzaguirre, en Macul.